

①

Die schwarze Pest in Deutschland! Buchhändler! Augen auf!

Die **Riesen-Aufsehen** erregende Broschüre

„Die schwarze Pest in Deutschland!“

von

Hans Alexander

ist soeben im **Orla-Verlag, Leipzig 13**, erschienen.

Der verblüffend schnell populär gewordene Schriftsteller **Hans Alexander**, als Sexualpsychologe wie als Rassenhygieniker hochgeschätzt und bewundert, von Presse und Publikum glänzend aufgenommen,

(zirka 200000 Exempl. Auflage bisher) übertrifft in seiner neuesten Anklageschrift sich selbst. In seiner hinreissenden, leidenschaftlichen Sprache schildert er mit glühenden, tief in die Herzen und die Gewissen sich eingrabenden Worten

auf Grund unerschütterlicher Tatsachen, gestützt auf einwandfreie, unantastbare Zeugen, Die Entsetzen erregenden tierischen Verbrechen und Schandtaten der schwarzen Besatzungstruppen.

(Ein einzelner Fall: ein junges Mädchen von 25 Schwarzen geschändet!)

Es ist **keine politische Hetzschrift**, (Beweis: der sozialdemokratische Arbeiterführer Timm) sondern das verdienstvolle Werk eines um seine **ehrlich besorgten Deutschen!**

Vom Minister bis zum Arbeiter, jede Frau, jedes Mädchen, alle Eltern, jeder Deutsche, — ja jeder, der ein weisses Antlitz trägt,

muss und wird diese Broschüre lesen!

Eine gewaltige Propaganda in Verbindung mit dem Millionen zu Gesicht kommenden Film „Die schwarze Schmach“ setzt für diese Schrift ein.

Gesamt - Auslieferung
für den Buchhandel
durch
Oswald Bley, Leipzig



Bestellen Sie schleunigst
und stellen Sie sofort aus!

Preis: ord. M. 3.—

Ich liefere bar mit 35%